

Association multiculturelle régionale de Miramichi



Nous reconnaissons que l'ARMM opère sur le territoire traditionnel non cédé du peuple Mi'kmaq. Ce territoire est couvert par les « traités de paix et d'amitié » que les Mi'kmaq ont signés pour la première fois avec la couronne britannique en 1725. Les traités ne traitaient pas de la cession de terres et de ressources, mais reconnaissaient en fait le titre mi'kmaq et établissaient les règles de ce qui devait être une relation continue entre les nations.



Célébration des fêtes pour les nouveaux arrivants

Le 17 décembre 2023, nous avons organisé une fête de fin d'année. Il y avait de nombreux plats culturels et des cadeaux à gagner. Les cadeaux ont été offerts par les entreprises locales et les habitants. Tout le monde a passé un excellent moment à tisser des liens avec les autres. Merci d'avoir partagé l'esprit des fêtes avec nous !

Fête de la luge

Le 17 février 2024, nous avons organisé une fête de glisse avec le carnaval d'hiver du quartier d'affaires historique de Chatham. Les nouveaux venus ont apprécié la magnifique neige et le chocolat chaud gratuit. Merci de partager votre nouvelle expérience avec nous. À l'hiver prochain !



Match de hockey

Ce janvier, nous étions au match de hockey des Timberwolves au Civic Center. Pour beaucoup de gens, c'était leur première expérience du hockey. C'était un moment amusant, rapide et joyeux. Cela a été possible grâce à WorkSafe NB et aux Timberwolves. On se voit à la patinoire !

ÉVÉNEMENTS À VENIR

Club d'Échange Linguistique

Rejoignez le Club d'Échange Linguistique à Miramichi ! Découvrez la beauté des langues et des cultures lors de nos rencontres mensuelles. Chaque premier jeudi du mois, nous nous réunissons à l'ARMM, 1808 Water St., Miramichi à 16h45. Les sessions sont suivies d'un agréable repas partagé et de discussions animées.

Groupe de Femmes

Appel à toutes les femmes nouvellement arrivées dans la région ! Vous recherchez une communauté de femmes bienveillante tout en participant à des activités de bien-être et de fitness ? Ne cherchez plus ! Rejoignez-nous pour des rassemblements dynamisants où vous pourrez vous connecter, grandir et prospérer ensemble, tant physiquement que mentalement. Votre nouvelle aventure commence ici !

Sessions de Bien-être pour les Nouveaux Arrivants

La transition vers un nouveau pays peut être une expérience profondément difficile pour les nouveaux arrivants, affectant souvent de manière significative leur santé mentale. Laissez-nous vous aider dans votre parcours de bien-être avec l'Adaptation et l'Ajustement, la Réduction du Stress et de l'Anxiété, la Communauté et l'Appartenance, et plus encore. Prenez rendez-vous avec nous dès aujourd'hui !

Célébration de Nowruz

Nowruz, connu sous le nom de Nouvel An perse, marque le premier jour du printemps et le début de l'année dans le calendrier iranien. Nous organisons un événement pour tout le monde le 20 mars à 17h30. Venez découvrir les cultures persane et d'Asie centrale et célébrez le Nouvel An perse avec nous !

Consultez régulièrement notre page Facebook pour les mises à jour! Veuillez communiquer avec info@mrma.ca ou 773-5272 pour obtenir de plus amples renseignements ou pour vous inscrire.

**Embrassez la diversité!
Devenez membre aujourd'hui!**



ATELIERS

AGENCE DU REVENU DU CANADA : SÉANCE D'INFORMATIONS SUR L'IMPÔT

Le 16 janvier 2024, nous avons organisé une session d'informations sur l'impôt sur le revenu et les avantages sociaux pour les nouveaux arrivants, dirigée par l'agente de sensibilisation de l'ARC, Jennifer Tribe. Elle était riche en informations utiles et en interactions entre les participants. Nous avons hâte d'organiser d'autres sessions informatives à l'avenir, alors gardez un œil sur notre page FB !

SÉANCE D'INFORMATIONS SUR LES DROITS ET RESPONSABILITÉS JURIDIQUES DES NOUVEAUX ARRIVANTS

Le 13 février 2024, Nushka Blais du groupe juridique J Donovan a présenté un excellent résumé des droits et responsabilités juridiques de base pour les nouveaux arrivants. Merci d'avoir partagé l'esprit des fêtes avec nous ! Nous avons hâte d'organiser cet événement chaque année. Restez informés !



Comptoir d'impôts gratuit

L'ARMM tiendra un comptoir
d'impôts:

le 6 mars

le 13 mars

le 20 mars

le 27 mars

Venez à notre bureau à 1808
rue Water entre 9h00 et
15h00 pour participer



MIRAMICHI
Regional Multicultural Association
Association Régionale Multiculturelle

VEDETTE COMMUNAUTAIRE

Nous avons eu le plaisir d'interviewer Maria et Kimberly, récipiendaires du Prix de l'esprit communautaire des étudiants internationaux.

Maria

1. Où êtes-vous né ?

Je viens de Bogota, en Colombie, mais j'ai vécu à Barrancabermeja.

2. Quand avez-vous déménagé à Miramichi ?

En août 2023.

3. Quelle est votre chose préférée à propos de Miramichi ?

Les gens, car ils sont toujours très chaleureux, donc on se sent bien accueilli ici et ils essaient toujours de vous aider avec les problèmes que vous pouvez rencontrer.

4. Pourquoi avez-vous choisi Miramichi ?

Le programme.



Kimberly



1. Où êtes-vous né ?

Je suis née dans une ville qui s'appelle Cali en Colombie.

2. Quand avez-vous déménagé à Miramichi ?

En août 2023.

3. Quelle est votre chose préférée à propos de Miramichi ?

Les gens.

4. Pourquoi avez-vous choisi Miramichi ?

Parce que le programme, Animation et Graphisme, est uniquement ici.

VEDETTE COMMUNAUTAIRE



5. Si vous deviez changer quelque chose à Miramichi, qu'est-ce que ce serait ?

Kimberly : Eh bien, personnellement, je pense que puisqu'un grand nombre d'étudiants internationaux arrivent ici, j'ajouterais plus de restaurants et de centres commerciaux et des choses à faire pour les étudiants. Je rendrais la ville plus urbaine plutôt que de conserver un aspect de petite ville, juste pour attirer plus d'immigrants, et je rendrais les taxis moins chers et prolongerais les horaires de bus de 7 h à 22 h.

Maria : Offrir plus d'options d'emploi pour les étudiants car c'est vraiment difficile de trouver un travail ici, et créer une résidence pour les étudiants car c'est aussi très difficile de trouver un bon logement quand on est étudiant international.

6. Qu'est-ce que vous aimez dans le fait d'aller au collège ?

Kimberly : J'adore le programme et j'aime apprendre de nouvelles choses, évoluer et faire des devoirs. Bien que nous nous concentrons sur les études la plupart du temps, j'aime toujours aller au collège à cause du programme et de l'opportunité de voir Maria et mes amis.

Maria : Le programme, et comme il y a des étudiants internationaux, vous avez l'occasion de rencontrer beaucoup de nouvelles personnes d'autres cultures.

7. Qu'avez-vous appris au collège jusqu'à présent ?

Kimberly : Plus de discipline, je pense qu'avoir un réseau est important. Dans mon pays, j'étais un peu timide dans les relations, donc je ne me faisais pas de nouveaux amis ou n'établissais pas de conversations. Ici, j'ai dû apprendre comment le faire et j'ai apprécié, donc j'ai appris qu'il est important d'avoir un réseau.

Maria : Vous devez apprendre à être plus indépendant parce que vous êtes celui qui organise votre emploi du temps, les activités que vous voulez faire et comment vous allez gérer les devoirs.

8. Qu'est-ce qui vous manque le plus de la culture de votre pays ?

Kimberly : Tout me manque, mais ce qui me manque le plus, c'est le bruit, on entendait de la musique partout, la nourriture incroyable et le climat de notre pays. Il fait trop froid ici, et même si la nourriture n'est pas mauvaise, elle est juste différente de ce à quoi je suis habituée.

Maria : Ici, c'est vraiment calme, et si vous allez en Colombie, il y a toujours du bruit partout.

9. Que faites-vous pour vous adapter au mode de vie de Miramichi ?

Rester optimiste, être ouvert d'esprit parce que vous êtes ici en tant que visiteur, ce qui est bien, le Canada vous accueille, donc soyez ouvert à tout ce qu'il veut vous apprendre. Jusqu'à présent, j'ai apprécié, malgré le fait que mon pays me manque, car je pense que c'est l'une des meilleures expériences que j'ai eues jusqu'à présent.

10. À quelles activités participez-vous ici ?

Nous avons participé aux événements de la semaine d'accueil, aux activités pour les étudiants internationaux et nous faisons du bénévolat dans des événements externes (en dehors du collège). Nous aimons nous impliquer dans des événements liés à notre programme et dans des événements internationaux où nous pouvons rencontrer différentes personnes et cultures.